

24Jam

Danramil 415-10/Jambi Selatan Hadiri Deklarasi Siskamling Siaga di Eka Jaya

solmi - JAMBI.24JAM.CO.ID

Nov 14, 2022 - 23:27



foto : istimewa

JAMBI – Komandan Rayon Militer 415-10/Jambi Selatan Mayor Inf Edi Arman bersama Walikota Jambi Syarif Fasha, menghadiri acara Deklarasi Siskamling Siaga yang digelar masyarakat di Lapangan Perumahan Kampung Kito, Jalan Sersan Darfin, RT 64, Kelurahan Eka Jaya, Kecamatan Palmerah, Kota Jambi, Senin (14/11).

Dihadiri ratusan warga dan pemuka masyarakat setempat, acara Deklarasi Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) Siaga, Senin malam itu berjalan lancar dan penuh semangat. Bersama Walikota Syarif Fasha dan sejumlah tamu undangan, warga dengan bersemangat menyanyikan lagu Indonesia Raya dan

Mars Kota Jambi.

Selanjutnya, dalam deklarasinya menyatakan siap dan bersepakat mengaktifkan Siskamling Siaga yang mereka bangun secara bergotong-royong, untuk menjaga keamanan, ketertiban masyarakat di wilayah Eka Jaya.

Dalam sambutannya, Walikota Jambi Syarif Fasha menyatakan sangat mengapresiasi semangat dan inisiatif warga Eka Jaya dalam menghadirkan dan melaksanakan Siskamling Siaga. Menurut Syarif Fasha, Deklarasi Siskamling Siaga untuk pertama kali di Kota Jambi.

“Saya memberikan apresiasi kepada para Ketua RT dan warga di Eka Jaya yang telah menginisiasi kegiatan ini. Manfaatnya besar! Selain mendukung soal keamanan dan kenyamanan warga, melalui siskamling siaga ini akan terbangun kedekatan antarwarga, sehingga secara bersama bisa mengawal dan mengendalikan kondusivitas keamanan wilayahnya,” kata Fasha.

Karena banyak manfaat positifnya, Syarif Fasha meminta deklarasi Siskamling Siaga dikembangkan juga di kelurahan lainnya di Kota Jambi.

“Kami tidak ingin deklarasi siskamling ini tidak hanya sebatas di Kelurahan Eka Jaya saja. Saya instruksikan kepada seluruh kelurahan dan RT yang ada di Kota Jambi untuk mencontoh kegiatan deklarasi siskamling siaga yang dilaksanakan masyarakat bersama pemangku RT di Kelurahan Eka Jaya malam ini,” tegasnya.

Selain Danramil 415-10 Mayor Inf Edi Arman turut hadir pada cara tersebut antara lain, Kapolsek Jambi Selatan AKP Suhendry, Anggota DPRD Provinsi Jambi Budi Yako, Camat Paal Merah Amran, Lurah Eka Jaya Abdul Salim.

Juga ikut hadir sejumlah kepala kelurahan lain di wilayah Kecamatan Palmerah. Seperti Lurah Talang Bakung Rustam, Lurah Lingkar Selatan Ponimin, Lurah Paal Merah Endrizal. Dan komunitas Forum RT Kelurahan Eka Jaya.(UTI)